



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 477**  
**11 de agosto de 2016**

## **Arquitectura se prepara para reconstrucción de Bahía**

Autoridades y docentes de Arquitectura y Urbanismo se reunieron con los delegados del cantón Sucre, Bahía de Caráquez, y del ministerio de Desarrollo Urbano y de Vivienda, Miduvi, con el fin de conocer los programas de reconstrucción que se ejecutarán en esta zona y concretar la intervención de la Facultad, a través del programa vinculación con la sociedad.

En el marco del convenio suscrito entre la Municipalidad de Sucre y la Universidad Central para la recuperación de las zonas afectadas por el sismo del pasado 16 de abril, la Facultad de Arquitectura entregó una versión de convenio específico para su respectiva revisión por parte del Municipio de Sucre, que incluye intervención en áreas de rehabilitación de espacio público, diseño urbano territorial, diseño arquitectónico y diseño mobiliario urbano. Una de las proyecciones del encuentro es extender este trabajo a largo plazo, mediante los servicios de la Empresa Pública de la Universidad Central del Ecuador.

El grupo de docentes que conforman el equipo interventor en Bahía presentó una exposición de las iniciativas trabajadas con estudiantes en temáticas sobre vivienda emergente de hasta 6 años de duración, campos de refugio, proyectos de vivienda social, construcciones con materiales sustentables. Los delegados expresaron las prioridades para el gobierno local y central relacionadas con la reconstrucción urbana, recapitalización del centro histórico y casas patrimoniales, protección de manglares, recuperación del Malecón y otras zonas de Bahía. **P.M**

